

Les **S**écialistes en pleine in**V**estigation sur le **T**errain

De retour de la Vallée d'Ossau sous le soleil des Pyrénées....
S. Carrieu, F. Durou, S.Gaillardou, C. Jacquemart, C. Mondou, H. Pélaborde et P. Rey

Du mercredi 11 octobre au jeudi 12 octobre 2023, les élèves de première, inscrits en spécialité SVT, ont participé à une sortie sur le terrain dans la Vallée d'Ossau située dans les Pyrénées. Ils ont mis en application les connaissances théoriques acquises durant le mois de septembre, sur de nombreux affleurements et ainsi comprendre les divers paysages observés.



Après avoir recherché des indices (roches et fossiles) dans les différents sites et écouté les informations apportées par les professeurs, les élèves ont été capables de reconstituer l'histoire géologique des Pyrénées.





Les acquis pourront être réinvestis en classe de Terminale pour celles et ceux qui continueront à approfondir les sciences de la vie et de la Terre.

Des rencontres exceptionnelles avec les autochtones ont été aussi pleinement appréciées.



Cette sortie a également été une grande rencontre humaine entre élèves, issus de nombreuses classes de première du lycée, et les enseignants, ce qui permettra une meilleure cohésion dans les groupes de spécialité.

Elle avait pour objectif de sensibiliser aux métiers de la recherche des sciences de la Terre et ainsi participer à la construction du projet d'orientation des élèves. En espérant que cela pourra engendrer quelques vocations !

Ce séjour a permis d'évaluer les qualités scientifiques, humaines et les attitudes remarquables de nos élèves. Nous les félicitons.